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第３号 令和５年３月22日 基山中学校運営協議会

基山中学校

コミュニティ・スクールだより

第３回学校運営協議会を開催しました

令和５年３月17日(金)に本年度最後の第３回学校運営協議会を開催しました。学校長挨拶のあと、
学校からの説明を行い、説明に対して御意見や御助言をいただきました。

１ 開会
２ 学校長の挨拶
３ 学校からの説明

(１) 今年度の学校評価・佐賀県学習状況調査
(２) 今年度の進路状況
(３) 教育活動全般
(４) その他

４ 質疑・意見交換
５ 閉会

◇ 校長先生のお話

卒業式を無事に終了することができた。松田町長様から「生徒の合唱が素晴らしかった」というお
言葉をいただいた。卒業式では、コロナの影響もあり、お招きする来賓の方々の人数に制限があった。
来年度は、学校行事に学校運営協議会委員の皆様もお招きしたい。

◇ 学校からの説明概要

・学校評価アンケートを生徒・保護者・教職員を対象に９月と２月に実施をした。生徒アンケートで
は、特に「学校教育目標」「家庭学習の時間」で９月に比べ肯定的な回答が増えた。保護者アンケ
ートでは、多くの項目で肯定的な回答が増えた。「家庭学習の時間」に関しては、生徒アンケート
で肯定的な回答が増えているが、他の項目と比べると、生徒・保護者・教職員ともに肯定的な回答
はまだまだ低い状況だと言える。

・県の学習状況調査が１・２年生を対象に行われた。１年生・２年生ともに県の平均と比べると概ね
よい結果であった。無回答率がすべての学年、教科で県平均を下回り、生徒の記述への抵抗が少な
くなっている。

・それぞれの卒業生進路が決定している。基山は、私立高校が周りに多く、私立高校への進学も多い。
・来年度の始業式は４月７日(金)となる。
・来年度は、家庭訪問の代わりに学校での個人懇談を４日間、教職員が地域の様子を知るための自宅
確認を２日間予定している。

◇ 主な意見交換の内容

・保護者アンケートの「基山中にお子様を通わせてよかったと思われますか」で肯定的な回答が多い。
１年生は不安な気持ちを抱いて入学してくる生徒も多いので、この結果はありがたい。

・学校だよりなどは、紙ベースだとよい。これまでのものをしっかりと保管している。
・学校だよりなどは、ホームページやマチコミなどもよい。自分の時間の都合がつくときに見ること
ができる。ペーパーだと子供から受け取るのが夕方の忙しいときになりがちである。

・学校だよりなどは、紙媒体で子供の目に触れることも大切である。自分の写真が載っていたり、自
分のことが取り上げてあったりしたらうれしい。家族のコミュニケーションのよいきっかけにもな
る。

・体育大会の５月開催はよいことである。暑さ対策になる。早い時期にクラスの団結を強めることに
もつながる。

・部活動の地域スポーツへの移行を行っている。地域に眠っている人材を掘り起こして、地域移行を
進めていきたい。

・バスケットボール部が外部の人材との関わりができていない。吹奏楽部の指導も大変である。指導
に関わってくださる方がいてくださればありがたい。

学校運営協議会の委員の皆様の任期(２年間)が本年度までとなります。

学校運営協議会の委員の皆様、ありがとうございました。


